
9月定例会・総合政策委員会（10月8日（木）開催）における意見・質問等

No 区分 項目 発言者 発言内容 答弁等 答弁等への対応

1 人口ビジョン 人口動向分析 高柳委員

・人口ビジョンのP11・12の転出入率の分
析において、日本人のみのデータで分析
しているのはなぜが、外国人も含めるべ
きではないか。

・特に意識して外国人を
除いたわけではない。

修正なし
※当該項目で用いた総務省統計局
の「住民基本台帳人口移動報告」に
おいて、外国人を含めた統計は、平
成26年以降分の基本集計のみしか
なく、経年推移や指定都市比較がで
きないため。

2 総合戦略全般 計画の位置付け 添野委員

・総振など計画がたくさんあり、やってる
事業は同じというものがたくさんあるが、
計画の検証を行う際、重複などが発生す
る。どの計画を議会としてはチェックすべ
きなのか。

・最終的には本市の総合
的かつ体系的な計画とな
る総合振興計画で確認
いただきたい。

修正なし

3 基本目標（４） 交通インフラ 伊藤委員

・人口ビジョンの中のアンケート結果に、
地域レベルでの交通インフラが不足して
いるとあるが、総合戦略（概要）に、これ
に対応する事業がないのはどういうこと
か。

・概要には掲載しなかっ
たが、総合戦略（案）に
は、対応する事業を選定
している。

10月15日開催の大都市行財政制度
特別委員会の資料（総合戦略（概
要））を修正

4 基本目標（４） 東日本のハブシティ 吉田委員

・基本目標（４）にある都市機能の向上
は、企業誘致の推進と関連性があること
から、基本目標（３）に位置付けるべきで
はないか。

・まちづくり全般を基本目
標（４）で取りまとめてい
るため、現在の構成のま
まとさせていただきたい

修正なし

5 基本目標（５） 広域防災拠点 吉田委員
・災害時に市の防災の拠点となる市役所
の新庁舎建設がこの項に入っていない
のはおかしいのではないか。

・審議会でまさに今議論
しているところであり、総
合戦略に盛り込める施策
として確定していないた
め。

修正なし


